

Carla Barrientos Hernández

La misma excoordinadora de Seguridad Pública ejercerá como seremi interina del nuevo ministerio

» La secretaría regional ministerial funcionará por el momento en el Edificio Magallanes.

Trabajar colaborativamente con los municipios y el gobierno regional será una de las prioridades de la militante socialista Carla Barrientos Hernández, quien se convertirá en la primera seremi de Seguridad de la Región de Magallanes. Barrientos por algunas semanas ejercerá de forma interina el cargo a la espera de los nombramientos que hará el Presidente Gabriel Boric a nivel nacional.

Este es el inicio del proceso de instalación del recién creado Ministerio de Seguridad Pública, cuyo siguiente paso es el traspaso de algunos funcionarios desde el Ministerio del Interior a esta nueva cartera ministerial. En los próximos días anunciarán el lugar en donde se ubicarán las oficinas de la secretaría regional ministerial, la cual de momento funcionarán el edificio Magallanes.

Desde la delegación presidencial regional sólo se trasladará un funcionario. Este traspaso ha sido monitoreado desde el Ministerio del Interior.

Barrientos tendrá a cargo la relación con Carabineros y la Policía de Investigaciones. Asumirá las funciones de la Coordinadora de Seguridad Pública. Algunos programas como



Carla Barrientos tendrá bajo sus hombros la responsabilidad implementar la política de seguridad del gobierno.

Lazos y Senda quedarán aún alojados en la Delegación Presidencial.

Según el delegado José Ruiz Pivcevic, el próximo paso será nombrar a los representantes del Ministerio de Seguridad en las provincias de Última Esperanza, Tierra del Fuego y Antártica.

"Vamos a seguir trabajando en materia preventiva, que

nosotros creamos que es fundamental", aseguró la nueva responsable de la seguridad pública. Ante los últimos episodios delictuales en la región, Barrientos aseguró que van a aumentar las fiscalizaciones y que se integrará un criterio descentralizado en materia de seguridad. "Esperamos ya desde la próxima semana también

iniciar un trabajo en las distintas provincias de nuestra región para conocer también la realidad que vive en cada una de las comunas", añadió Barrientos Hernández. En las próximas semanas va a organizar UNA reunión con cada uno de los alcaldes para abordar la incipiente crisis de seguridad en Magallanes.

» Frente a los últimos episodios delictuales en la región, Barrientos aseguró que van a aumentar las fiscalizaciones y que se integrará un criterio descentralizado en materia de seguridad

Carla Barrientos es Ingeniera en Administración Pública y Municipal, egresada de la carrera de Derecho de la Universidad Andrés Bello (Uab), hasta ayer desempeñaba funciones como coordinadora regional de Seguridad Pública, perteneciente a la Subsecretaría de Prevención del Delito.

A nivel nacional, la carta será liderada por el ministro Luis Cordero y por los subsecretarios Rafael Collado (Seguridad Pública) y Carolina Leitao (Prevención del Delito), como fue anunciado a fines de la semana pasada por el Presidente Gabriel Boric.

¿Qué hará el delegado presidencial?

Sin la seguridad como una de sus competencias, la delegación presidencial regional tendrá a su cargo la coordinación política intersectorial de todos los organismos públicos en la región que dependen del nivel central; los temas relativos a migraciones, eventuales reconstrucciones y emergencias. /LPA